

Morata presenta lesión de grado dos en el bíceps femoral derecho



La Habana, 16 nov (ESPN/RHC) El virus FIFA se ensaña con el Real Madrid. Álvaro Morata será baja al menos un mes por una lesión muscular y se perderá los dos 'clásicos' ante el Atlético y el Barcelona.

Según informó este miércoles el club, el delantero español fue diagnosticado con una "lesión de grado dos en el bíceps femoral derecho" tras ser sometido a pruebas médicas apenas se reportó con el club tras la jornada internacional éste miércoles.

De acuerdo con el comunicado de prensa emitido por el Real Madrid, el jugador se encuentra "pendiente de evolución", sin embargo, se estima que estará fuera al menos cuatro semanas, por lo que se perderá los próximos partidos de liga ante Atlético, Sporting, Barcelona y Deportivo, además de enfrentamientos de Champions ante Sporting de Lisboa y Borussia Dortmund, así como la vuelta de los dieciseisavos de la Copa del Rey ante la Cultural y Deportiva Leonesa.

El jugador llegaría muy justo incluso para viajar a Japón, donde el Real Madrid disputará el Mundial de Clubes entre el 15 y el 18 de diciembre.

El delantero español terminó de romperse en el encuentro del martes por la noche entre Inglaterra y España que se saldó con un empate 2-2 luego de que dos días antes abandonara con molestias el encuentro de clasificación mundialista ante Macedonia que se saldó con una victoria por 4-0 para los

ibéricos.

El atacante, quien en principio descansaría en Wembley, fue el último recurso de Julen Lopetegui para dar la vuelta a un 2-0 en contra en la recta final del encuentro pese a que el jugador se encontraba entre algodones y había trabajado a menor ritmo que el resto del grupo en al menos una sesión previa al partido.

Morata es el segundo jugador que se lesiona durante su estancia con la selección nacional española en lo que va de la temporada después de que Sergio Ramos sufriera un esguince en la rodilla que lo ha mantenido al margen desde principios de octubre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112281-morata-presenta-lesion-de-grado-dos-en-el-biceps-femoral-derecho>



Radio Habana Cuba